

II. 13386 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 6528/J

1994-04-22

ANFRAGE

des Abgeordneten Haigermoser und Kollegen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betrifft die Messe "Austrian Export Fair" in Singapur

In der Beantwortung Nr. 5822/AB der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 6026/J schreiben Sie, daß der Wirtschaftskammer bezüglich der Messe "Austrian Export Fair" noch keine Kosten erwachsen sind, da noch kein Antrag ausbezahlt wurde.

Des weiteren erklären Sie, daß die Wiener Messen- und Congress Gesellschaft m. b. H. die von ihr verrechnete Platzmiete von öS 5.500,--/m², was im Vergleich mit der gleichzeitig stattfindenden "Woodmac Asia '94", wo die Wirtschaftskammer für die österreichische Beteiligung nur öS 3.450,--/m² bezahlte, sehr hoch erscheint, mit erhöhten Werbeausgaben zu rechtfertigen versucht. Da diese Antworten, die im Zusammenhang mit der genannten Messe aufgetauchten Fragen nicht befriedigend erledigen, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die folgende

ANFRAGE

1. Welche Firmen haben bei der Wirtschaftskammer Anträge auf Kostenersatz oder -zuschuß gestellt und wie hoch soll die Förderung jeweils dem absoluten Betrag nach, sowie dem Anteil an den Gesamtkosten nach, sein?
2. Wie hoch werden die Zuschüsse der Wirtschaftskammer für diese Messe in Summe sein, wenn alle Anträge ausbezahlt sind?
3. Inwiefern hängen Werbeausgaben für eine Messe mit der zu bezahlenden Platzmiete zusammen?
4. Um welche speziellen Werbeausgaben handelt es sich in diesem Fall im Detail?
5. Sind diese Ausgaben vergleichbar mit solchen in ähnlichen Fällen?